3 Piéces

80 m?

Réf. 86665710
795 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

résidences
immobilier



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-4165469.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-4165469.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-4165469.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-4165469.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-4165469.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-4165469.html

résidences
immobilier

Situé a I'Est de la Croix des Gardes, au plus proche du centre ville tout
en conservant un calme absolu et une vue impressionnante. Ce bel
appartement ne pourra que vous séduire des son entrée ou vous
observerez le somptueux panorama sur la mer méditerranée, la
végétation et les collines du massif de | Esterel. Il s'agit d'un beau 3
pieces dont les 2 chambres ont leur salle de bain et wc privatifs.
I'espace de vie large et lumineux est brilamment prolongé par une
terrasse tout aussi large et le jardin privatif de 150 m2. Dans une

résidence discréete et élégante, vous apprécierez la tres ...

Located east of the Croix des Gardes, closest to the city center while maintaining
absolute tranquility and an impressive view. This beautiful apartment will surely charm
you from the moment you enter, where you will observe the sumptuous panorama
of the Mediterranean Sea, the vegetation, and the hills of the Esterel massif. It is a
lovely 3-room apartment, with both bedrooms having their own private bathroom
and toilet. The large, bright living space is perfectly extended by an equally spacious
terrace and a 150 m?2 private garden.In a discreet and elegant residence, you will
enjoy the very ...

VON POLL REAL ESTATE
76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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